



Gemeinsam 10. Jubiläum gefeiert

Seit nunmehr zehn Jahren besteht zwischen der Kindertagesstätte „Hoppetosse“ des DRK Familienzentrum Vynen Kindertagesstätte und der Seniorenresidenz Burg Winnenthal eine enge Kooperation. Jedes Jahr zur Martinszeit kommen die Kinder in die Einrichtung, singen und spielen das Martinspiel. In diesem Jahr stand alles unter dem Zeichen des zehnjährigen Jubiläums der Kooperation. Die Leiterin des Familienzentrums Birgit Düpont

brachte als Symbol für das Teilen eine große gebackene Zehn und viele Weckmänner mit, die im Anschluss an den Laternenzug über alle Wohnbereiche der Einrichtung, an einer Kaffeetafel geteilt wurden. Martinslieder, die Jung und Alt kennen, klangen durch die Flure und zahlreich stimmten die Senioren mit ein. Für die musikalische Begleitung sorgte SKD-Mitarbeiterin Rose-Marie Komnik auf der Gitarre.

Foto: privat